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COMUNICADO DE PRENSA 
 
Nº 4455 
Fecha: 14.05.15 
Hora: 19:00 
 
En sesión extraordinaria 

DIPUTADOS TRATARÁ EL JUEVES PRÓXIMO AJUSTES AL IRPF 
 
La Cámara de Representantes se reunirá en sesión extraordinaria el 

próximo jueves 21 de mayo a los efectos de tratar modificaciones al 

impuesto a la renta de las personas físicas. 
 

COMISIONES CITADAS PARA EL MARTES 
 
Transporte, Comunicaciones y Obras Públicas 
El Ministro Víctor Rossi concurrirá el martes a la reunión de la Comisión de 

Transporte, Comunicaciones y Obras Públicas para informar a sus 

integrantes sobre las políticas que aplicará en su gestión. 

La reunión con el Secretario de Estado está prevista para la hora 12 en la 

Sala “Daniel Díaz Maynard” del Edificio Artigas. 

 
DE LA MEDIA HORA PREVIA 
 

(Martes 12 de mayo) 

Reparación de rutas nacionales 
El diputado por San José Ruben Basigalupe (PN) utilizó la media hora previa 

del pasado martes para solicitar  al gobierno que en la inversión en 

infraestructura vial anunciada se tenga en cuenta al departamento de San 

José. 

Entre otras obras el legislador solicitó se concrete en la Ruta 3 una doble 

vía, desde el empalme con la Ruta Nº 1 hasta la capital departamental. 

También pidió la recuperación de la Ruta Nº 45 desde la ciudad de Libertad 

hasta Villa Rodríguez y una fuerte inversión en la Ruta Nº 23, desde Juan 

Soler hasta Cardona. 
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Expectativa por anuncios en Melo del Consejo de Ministros 
El diputado por Cerro Largo José Francisco Yurramendi (PN) también volcó 

su exposición hacia inversiones en caminería, recordando el compromiso del 

gobierno de refaccionar las rutas nacionales Nos. 7, 8, 26 y 44, anunciados 

en el Consejo de Ministro que tuvo lugar en Melo. 

Asimismo recordó que en dicha oportunidad el Canciller de la República 

comprometió su esfuerzo para la construcción del nuevo puente sobre el río 

Yaguarón, la reconstrucción del viejo puente Mauá, el saneamiento que se 

viene haciendo en Aceguá y la hidrovía en la Laguna Merín. 

El legislador finalizó su exposición recordando el pedido de los más jóvenes 
en cuanto a solucionar la lejanía de los centros terciarios de estudios, como 

forma de permitirles una salida laboral y un nivel de igualdad con la capital 

nacional. 

 

Edificio para la UTU 
El diputado por San José Walter De León (FA) reiteró la importancia de 

estimular la educación técnico profesional y en ese sentido recordó el 

aumento que ha sufrido la matrícula en la UTU de San José, donde el 

espacio hoy es insuficiente. 

En ese sentido señaló que hay un edificio del Banco de Previsión Social que 

está en excelentes condiciones y que linda con los fondos del local de UTU, 

donde lo único que habría que hacer es tirar abajo una pared. 

El legislador indicó que esa propiedad es ocupada actualmente por una 

empresa privada, una ONG que la recibió en comodato, por tanto no le 

costaría un peso al Codicen ni al Consejo de Educación Técnico Profesional y 

resolvería un grave problema. 

 

Proceso electoral uruguayo, ejemplo de democracia en el mundo 
Finalizada la contienda electoral y superada la pasión de la movilización 

electoral, el diputado por Montevideo Felipe Carballo (FA) hizo un llamado a 

la responsabilidad, a la tolerancia y al reconocimiento del otro. 

El legislador dijo que siempre hay que tener presente el día después, donde 

unos y otros volveremos a encontrarnos en la calle, en el almacén, en el 

ómnibus y en trabajo y “seguiremos siendo todos orgullosamente uruguayos”. 
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Luego de destacar la cultura democrática de nuestro país, Carballo señaló 

que los uruguayos tenemos enormes desafíos por delante, entre los que se 

encuentra reflexionar sobre la sociedad que queremos dejar a las futuras 

generaciones. 

 

Dificultades en Lavalleja y Paysandú 
El diputado Eduardo Rubio (AP) trasmitió su experiencia al visitar la UTU de 

José Pedro Varela donde se requieren cursos sobre maquinaria agríocola y 

una respuesta inmediata sobre sus instalaciones, que quedan chicas, carecen 

de cielorraso y aún mantienen los techos de fibrocemento, prohibidos en 

muchos países del mundo. 

El legislador también habló sobre un hecho que calificó de asombroso: se 
refería a lo que sucede en la playa conocida como Casa Blanca, donde se 

encuentra una garita de vigilancia y un contendor que advierte que para 

acceder a la playa a pescar, bañarse o pasar el día, hay que pagar una 

entrada que equivale a cuarenta pesos. 

 

Necesidad de designar a integrantes de la Ursea 
El diputado por Montevideo Ope Pasquet (PC) partió del debate que se ha 

generado en torno a la calidad del agua que se suministra en distintos 

puntos del país para reclamar la urgente designación de los miembros de la 

Ursea. 

El legislador recordó las instancias vividas a nivel parlamentario con el 

llamado a Sala de la Ministra de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio 

Ambiente, la manifiesta preocupación del Presidente de la República al 

reunirse con los tres Ministros vinculados al tema y el pronunciamiento de 

vecinos y profesores universitarios. 

Remarcó que la única voz que no se escuchó fue la de la Ursea, que es el 

organismo específicamente competente para regular estos temas, para 

fiscalizar la conducta de quienes prestan servicios, para asegurar los 

derechos de los usuarios y para sancionar a quienes corresponda. 

Pasquet atribuyó esta clara omisión a que su Directorio se encuentra 

desintegrado ya que de los tres miembros que lo componen solo uno está en 

funciones. 
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(Miércoles 13 de mayo) 

 

Día de Internet 
El diputado por Montevideo Guillermo Facello (PC) informó al inicio de la 

media hora previa del pasado miércoles que este domingo se celebrarán los 

ciento cincuenta años de la firma del Primer Convenio Telegráfico 

Internacional y de la creación de la Unión Internacional de 

Telecomunicaciones. 

En ese contexto recordó que en la Cumbre Mundial de la Sociedad de la 

Información, celebrada en noviembre de 2005 en Tunez, se acordó que es 
necesario contribuir a que se conozca mejor internet como un recurso 

accesible al público, al tiempo que se apeló a que la Asamblea General de 

Naciones Unidas declare el 17 de mayo Día Mundial de la Sociedad de la 

Información. 

Tras señalar los esfuerzos que se vienen realizando en ese sentido a nivel 

mundial, el legislador propuso que a partir del año entrante Uruguay realice 

actividades propias para celebrar el 17 de mayo de cada año como el “Día de 

Internet”. 

 

Exhortan a elaborar un programa de bienestar animal 
El diputado por Montevideo Gastón Cosia (PN) manifestó la necesidad de 

elaborar un programa de salud y bienestar para animales de compañía entre 

todas aquella instituciones vinculantes. 

El legislador argumentó con dos ejemplos relativamente recientes: el 

primero fue el brote de leshmaniasis que se produjo en Salto y el segundo la 

muerte de un paciente internado en la Colonia Etchepare como consecuencia 

de un ataque de perros. 

Según Cosia un programa nacional de salud y bienestar para animales de 

compañía no solo es un reclamo de sectores de la sociedad sensibilizados o 

movilizados por los animales, sino que es un objetivo prioritario para la salud 

pública nacional. 

En ese sentido dijo que se necesitan hospitales veterinarios públicos, un 

centro referente de zoonosis, un sistema de refugios, centros de adopción, 

planes de esterilizaciones, cementerios para mascotas y sanciones para 

quienes maltraten animales. 
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Esfuerzo conjunto por vivienda 
El diputado por Montevideo Alfredo Asti (FA) se refirió a un hecho 

ocurrido el pasado 6 de mayo en la ciudad de Young, donde la solidaridad y 

participación ciudadana solucionaron un problema generado tras un incendio 

que dejó en la calle a familias que habitaban modestas viviendas. 

El legislador relató los sinsabores de estas familias y la actitud que tuvieron 

referentes del lugar comandados por Daniel Stirling, hasta alcanzar la 

inauguración de viviendas para las siete familias, consistentes en amplios 

monoambientes equipados. 

El diputado Asti también se refirió a la actitud que se tuvo desde el 

gobierno departamental cuando se les fue a pedir colaboración, que resumió 
con un dicho campero  “sacar la pata del lazo”. 

 

Carencia de servicios en Rivera 
El diputado por Rivera, Gerardo Amarilla (PN) planteó la situación que vive la 

población de Vichadero, donde los servicios escasean y se ven reducidos. 

Concretamente dijo que el BPS tiene un local en Vichadero pero el 

funcionario va una vez por semana y solo para atender cuestiones de 

previsión social. Dijo además que la Oficina de UTE redujo sus servicios a un 

día por semana, que solo existe una escuela para toda la localidad y que no 

hay saneamiento. 

Según señaló, tampoco hay saneamiento en Minas de Corrales, que tiene una 

población de 3.800 habitantes. 

 

Más liceos para Casavalle 
El diputado por Montevideo Ignacio Estrada (PN) reclamó la instalación de 

más liceos en el barrio Casavalle, zona donde conviven –según dijo- 

alrededor de ochenta mil personas, dos tercios de las cuales son menores de 

treinta y cinco años. 

El legislador  señaló que en ese lugar hay veinticinco escuelas, pero solo 

cuatro liceos; que un tercio de la población termina ciclo básico, un sexto 

termina bachillerato y uno de cada treinta habitantes cursó estudios 

terciarios. 

Por otro lado, el diputado Estrada afirmó que la experiencia de liceos en la 

zona en los últimos años ha tenido un efecto positivo notable en los jóvenes 
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y sus familias, siendo los primeros en terminar el ciclo básico o en llegar a la 

Universidad, contagiando también a sus mayores. 

 

Premio a docente estadounidense 
Por último, la diputada por Montevideo Graciela Bianchi (PN) se refirió al 

premio considerado como el Nobel de la Enseñanza, otorgado a Nancie 

Atwell, docente estadounidense que busca “innovar sin permiso”, afirmando 

que la tecnología es solo un medio y nunca la panacea de la enseñanza. 

La legisladora, a quién se lo otorgó un millón de dólares, explicó que –entre 

otras cosas- la innovación sin permiso se basa en que los chicos tengan un 

número mínimo de libros leídos al año y que el secreto radica en que sea el 

alumno el que los elija y los lea para luego, como consecuencia, escribir bien. 
 


